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皆さん、こんにちは。本日は岐阜関

カントリー倶楽部の佐藤支配人をゲ

ストスピーカーにお招きしておりま

す。岐阜中クラブのゴルフ同好会でも

大変お世話になっております。 
昨年は松山プロがマスターズで優

勝、ゴルフ会では明るい話題でもちき

りでした。本日はゴルフ界の現状につ

いてお話しを頂きます。個人的には超

人気である女子プロの話題を中心に

して頂きたいと思います。佐藤支配人

のご紹介は、後ほど安藤会員よりお願

いいたします。どうぞよろしくお願い

いたします。 

幹 事 報 告  
幹事 安藤篤史 

皆さん、こんにちは。幹事報告です。 
 

 
今年度も残り僅かとなりました。本日

を除けば例会も残り４回となります。

大勢の会員にご出席いただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 
 なお、６月からの例会場所は２階に

変更となります。お間違えなきよう、

よろしくお願いいたします。 
 また、森ガバナー補佐の訪問日で

すが、6 月 21 日（火）から来週 5 月

24 日（火）に変更となりました。 
 今年度は、現ガバナー補佐と次年度

ガバナー補佐が一緒にクラブを訪問

するとのことで、次年度ガバナー補佐

から５月末までに訪問したいという

ご意向もあり、来週に日程変更となり

ました。 
 大勢の会員でお迎えしたいと思い

ますので、ご出席いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

安藤元一君 
佐藤様、本日の卓話よろしくお願いい

たします。 
故金正司君 
佐藤さん、本日はようこそおいでくだ

さいました。私事ですが、女子プロを

中心にお話いただきたいです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話講師紹介 安藤元一副会長 
 
 
 
 

 
 
 
 

卓話講師 佐藤 茂 様 

前 例 会 の 記 録  
 
 

次 回 予 定 
  

 
 

令和4 年5 月日(火) 
第1406回例会 第1320号

 

２０２１－２２  ＲＩテーマ 
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 
幹 事 安 藤 篤 史 
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 都ホテル 岐阜長良川 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数28名（出席免除 3名） 
本日出席19名 76.00％ 

[行事] 卓話「最近のゴルフ」 
岐阜関カントリー倶楽部 
支配人 佐藤 茂 様 

担当 副会長 

第１４０５回 

２０２２年５月１７日（火） 
[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト] 岐阜関カントリー倶楽部 

支配人 佐藤 茂 様 
[ビジター]  

第１４０７回 

２０２２年６月７日（火） 
[点鐘] １８時３０分 
[行事] 職業奉仕に関する 

分散夜間例会 

担当 職業奉仕委員会  

 

 
卓 話 

『最近のゴルフ』 
卓話講師 佐藤 茂 様 

※卓話はホームページへ掲載を予

定しています。 

岐阜中RC 公式サイト 
https://gifunaka.com/ 
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委員会報告 
公共イメージ委員会 

委員長吉田茂生 
ロータリーの友 5 月号「ウクライナ

危機の中で強まる決意」を紹介します。

ウクライナの激動の歴史とロータリ

ーの歩みをご覧ください。 
 
＜青少年奉仕月間＞ 
特集「若者の間で急増する大麻の乱

用」10／11 頁に掲載されています 20
歳以下の若者の検挙数がここ数年最

多を更新している実態について。 
先週の卓話では、インターネット・

スマホさえあれば、薬物が入手可能と

言われます。もはや「緊急事態」なの

です。ご一読ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


